

かんすい

世界寬水流空手道総本部 令和3年1月発行 第1号

新年おめでとうございます

旧年中は、世界寛水流空手道の活動にご理解とご支援を賜り、心より御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が世界中で拡大し、国内でも緊急事態宣言等の発出により、国民生活や地域経済が大きな影響を受け、社会が大きく変化した1年でありました。

寛水流空手道の活動におきましても本部事業や道場稽古の縮小を余儀なくされ、本当に我慢の1年であったと思われます。

そのような中で状況の変化を的確に把握しながら、皆様のご理解とご協力のもと運営を行えましたことに深く感謝を申し上げます。

年は改まりましたが未だ感染症終息への見通しは立っておりません。このような状況下ですが、新春早々より各連盟による寒稽古、各道場における稽古、と本年の活動が始まります。

会員ひとりひとりが今出来ること、今やるべきことをしっかり念頭に置き、一年を通して稽古に精進するとともに、それぞれの地域に活力を与えられるような活動へと繋げていきたいと思いますので、皆様方におかれましてもより一層のご協力をお願いいたします。

令和三年 元旦

NPO法人 世界寛水流空手道総本部 三代目会長 森山 幸則

1. 令和3年新春寒稽古

年の初めに、心も新たに各会派が各地で新春寒稽古を行いました。

肌を刺す寒風にも負けず、最後まで大きな気合を入れて頑張った門下生の皆さん、本年もその気持ちを忘れずに 精進し、更なる自己の向上に努めてください。

〇成道會 · 竜成会 · 松阪支部 · 多気支部 · 玉城支部 · 伊勢支部合同寒稽古

1月10日(日)、松阪市中部台運動公園で各会派合同の寒稽古が行われ、約500名の門下生が参加しました。 新年の初稽古は寒稽古にふさわしい大変寒い日となりましたが、来賓の先生方も激励に駆けつけていただき、 皆が大きな気合で気持ちを引き締めて、ランニング・基本を行い、その後はそれぞれのレベルに応じて形、極メ、 古武術 (棒術)の稽古に取組みました。

























〇拳友会寒稽古

1月10日(日)、名古屋市緑区大高緑地公園において、門下生約110名がランニング・基本の突き蹴り・各種形の稽古を行いました。今年は新型コロナ禍に配慮した時間短縮により約1時間の稽古とし、残念ながら恒例の豚汁の炊き出しは行えず、集合写真を撮って終了としました。



2. 令和3年行事予定

◇ 5月 2日(日) 春季本部審査(松阪市嬉野体育センター)

◇ 6月20日(日) 第6回形選手権大会・第2回古武術選手権大会(津市久居体育館)

◇ 7月18日(日) 夏季合同合宿(伊勢市) ※1日のみ

◇10月17日(日) 第31回世界寬水流空手道王座決定戦(津市久居体育館)

◇12月 5日(日) 冬季本部審査(松阪市嬉野体育センター)